



Ortsbeirat des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Südost

~~Über 100500~~ Über 100200

Der Magistrat

Dezernat für Umwelt,  
Grünflächen und Verkehr

Stadtrat Andreas Kowol

5. Mai 2022

Vorlagen-Nr. 22-O-05-0001

Tagesordnungspunkt 8 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortbezirks  
Wiesbaden Südost am 18. Januar 2022

Ausweisung und Installation einer Mobilitäts-Station im Dichterviertel als Pilotprojekt in  
Südost

Beschluss-Nr. 0010

Sehr geehrter Herr Scholz,  
sehr geehrte Damen und Herren,

zum o.g. Thema teilt mir die ESWE Verkehrsgesellschaft mbH - Lokale Nahverkehrsorganisation der Landeshauptstadt Wiesbaden - Folgendes mit:

Zu 1.)

ESWE Verkehr ist als umfassender Mobilitätsdienstleister stets daran interessiert, die Mobilität in Wiesbaden zu verbessern und gebündelter für die Kundinnen und Kunden nutzbar zu machen. Aus diesem Grund bedanken wir uns für Ihre Vorschläge zu Standorten für Mobilitätsstationen in Ihrem Ortsbezirk.

Leider haben wir derzeit noch kein Konzept weiterentwickelt, welches die Anforderungen der von Ihnen vorgeschlagenen Mobilitätsstation mit Pilotcharakter erfüllt. Sehr wohl gehen unsere Gedanken in die Richtung, zukünftig zu Mobilitätsstationen im Stadtbild zu kommen, denen ausreichend Gestaltungsfläche eingeräumt wird. Bis dahin können wir Ihnen leider keine Zusagen zur Realisierung einer Mobilitätsstation an den von Ihnen vorgeschlagenen Standorten machen, werden diese jedoch in den weiteren Planungsprozess mit einfließen lassen. An dem von Ihnen gewünschten Standort Raabe-/ Ecke Hebbelstraße planen wir im ersten Schritt die Errichtung eines Carsharing-Angebots.

Bis es ein weiterführendes Konzept zu Mobilitätsstationen gibt, können wir Ihnen in Aussicht stellen, dass neue Angebote von ESWE Verkehr, wie z. B. neue Carsharing-Standorte, bestmöglich in räumlicher Nähe zu bestehenden Angeboten, z.B. zu Bushaltestellen und mein-Rad-Stationen umgesetzt werden, um so möglichst kurze Wege zwischen den Angeboten zu schaffen.

Zu 2.)

Vielen Dank für den zustimmenden Beschluss Ihres Ortsbeirates bezüglich der Standortvorschläge für stationsbasiertes Carsharing in Ihrem Ortsbezirk. Diese werden bei der diesjährigen städtischen Ausschreibung von insgesamt 35 Standorten berücksichtigt. Alle Standorte

wurden bereits mit positivem Ergebnis von der Straßenverkehrsbehörde und dem Tiefbau- und Vermessungsamt auf ihre Umsetzbarkeit geprüft. Voraussetzung für die Umsetzung des Carsharing-Angebotes am jeweiligen Standort ist die Wahl der entsprechenden Lose durch einen Carsharing-Anbieter im Zuteilungsverfahren.

Im Hinblick auf die Erweiterung des Carsharing-Netzes über das Jahr 2022 hinaus ist es ein besonderes Anliegen von ESWE Verkehr den Abstimmungsprozess mit den Ortsbeiräten zu verbessern, indem eine frühzeitigere Einbindung der Ortsbeiräte in die Planungen beabsichtigt wird. Wir danken für den Beschluss weiterer Standortvorschläge, deren Umsetzung in zukünftigen Ausschreibungen geprüft wird. Weiterhin haben Sie die Gelegenheit weitere Standortvorschläge zu beschließen, deren Umsetzung in zukünftigen Ausschreibungen geprüft wird.

Für Rückfragen steht Ihnen bei ESWE Verkehr eine Ansprechpartnerin/ein Ansprechpartner des Geschäftsbereichs Planung, unter der Tel. 0611 / 45022 - 282, gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, consisting of several loops and strokes, positioned below the closing text.